

El teatro del Hogar Manuel Galecio de la Junta de Beneficencia ha funcionado desde hace 70 años internamente para las actividades de las casi cien niñas de escasos recursos que alberga la Junta. Ahora, abre sus puertas a la comunidad del cantón Alausí y de la región aledaña con miras a impulsar el arte, la cultura y la innovación en la población de este importante sector de la provincia del Chimborazo, donde la Junta de Beneficencia brinda asistencia social a niñas y adultos mayores en este cantón a través del hogar Manuel Galecio y el Hogar San Pedro de Alausí, recientemente administrado por la institución guayaquileña.

En el teatro se impartirán talleres gratuitos de canto y danza a niñas y jóvenes de 7 a 18 años interesadas en aprender alguna de estas disciplinas artísticas culturales. En el mes de enero se inició con el primer taller que benefició a niñas del hogar y de la comunidad.

Con la apertura del teatro, el Hogar Manuel Galecio de la Junta de Beneficencia desarrollará un calendario de eventos anual que promuevan el desarrollo socio cultural de los habitantes del cantón.

De esta manera, la Junta de Beneficencia en alianza con el Ministerio de Cultura y Patrimonio buscan el fortalecimiento artístico cultural y creativo de la población de esta zona del austro ecuatoriano.

La inauguración que se realizará este sábado 11 de febrero a las 10h30, contará con la presencia de las principales autoridades de ambas instituciones y de los principales organismos representativos del cantón.